

rgen Code

Pueblo Bello - Cesar

CERTIFICADO DE CUMPLIMIENTO DE LA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

En cumplimiento de lo establecido por la Ley 1712 de 2014 sobre Transparencia y Acceso a la Información Pública, y atendiendo los lineamientos en materia de accesibilidad web definidos por el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTIC), el Instituto Agrícola de Pueblo Bello se permite certificar que su portal institucional ha sido ajustado para garantizar el acceso equitativo y comprensible a toda la ciudadanía.

Durante el año 2024, se implementaron mejoras en el sitio web institucional con el objetivo de facilitar la navegación, asegurar la correcta interpretación del contenido por parte de tecnologías de asistencia, y cumplir con las pautas del Modelo de Gobierno Digital. Estas acciones permitieron avanzar hacia el cumplimiento del Nivel I de accesibilidad, el cual establece condiciones mínimas para el acceso universal a la información pública.

El Instituto ha utilizado como herramienta de verificación la Matriz de Cumplimiento del Índice de Transparencia Activa (ITA), a través de la cual se ha validado el cumplimiento de los requisitos técnicos y funcionales que promueven una experiencia web más inclusiva, especialmente para personas con discapacidad, adultos mayores o usuarios con limitaciones tecnológicas.

La entidad reafirma su compromiso con el principio de igualdad en el acceso a la información, promoviendo un entorno digital accesible, transparente y alineado con las políticas de buen gobierno, participación ciudadana y rendición de cuentas.

Este certificado se expide como constancia de la evaluación y cumplimiento de los criterios establecidos para el periodo 2025.



per 12. Order

Pueblo Bello - Cesar

Ítem Menú Nivel II

Observación y/o Soporte

a. ¿Los elementos no textuales (p. ej. imágenes, diagramas, mapas, sonidos, vibraciones, etc.) que aparecen en el sitio web tienen texto alternativo?

El portal web del Instituto (https://institutoagricoladepueblobello.edu.co) cuenta con texto alternativo, para los componentes descritos en el Ítem. Atributo alt y title se insertó para todo el contenido visual.



b. ¿Los videos o elementos multimedia tienen subtítulos y audio descripción (cuando no tiene audio original), como también su respectivo guion en texto? (en los siguientes casos también deben tener lengua de señas: para las alocuciones presidenciales.

información sobre desastres y emergencias, información sobre seguridad ciudadana, rendición de cuentas anual de los entes centrales de cada sector del Gobierno Nacional).

El portal web del Instituto Agrícola de Pueblo Bello integra los contenidos audiovisuales mediante inserciones directas desde YouTube, plataforma que ofrece subtítulos automáticos para mejorar la comprensión del contenido.



c. ¿El texto usado en el sitio web es de mínimo 12 puntos, con contraste de color que permita su visualización, y con posibilidad de ampliación hasta el 200% sin desconfiguración del contenido?

El sitio web del Instituto Agrícola de Pueblo Bello utiliza tipografías claras y de fácil lectura, con tamaños que varían entre 14 y 36 píxeles, según el tipo de contenido (títulos, subtítulos o cuerpo de texto). La alineación del texto predominantemente a la izquierda y se emplean combinaciones de colores contrastantes como negro, gris oscuro y azul sobre fondos claros o blancos, lo que garantiza una lectura accesible. Además, el diseño permite aumentar el tamaño del texto hasta en un 200% sin que se afecte la estructura visual del sitio.



(penal to Original Property of the Property of

Pueblo Bello – Cesar

Ítem Menú Nivel II	Observación y/o Soporte
d. ¿El código de programación y el contenido del sitio web está ordenado, con lenguaje de marcado bien utilizado y comprensible sin tener en cuenta el aspecto visual del sitio web, con una estructura organizada, identificación coherente y unificada de los enlaces (vínculos/botones), y con la posibilidad de una navegación lineal y continua con esos enlaces, incluyendo un buscador?	Cumple con los estándares HTML5, Javascript, CSS3 y PHP8.7
e. ¿Los formularios o casillas de información tienen advertencias e instrucciones claras con varios canales sensoriales (p. ej. Campos con asterisco obligatorios, colores, ayuda sonora, mayúscula sostenida)?	De acuerdo con requisito en página web, los formularios cuentan con advertencia e instrucciones claras con varios canales sensoriales.
f. ¿Al navegar el sitio web con tabulación se hace en orden adecuada y resaltando la información seleccionada?	El acceso con tabulación permite resaltar la opción seleccionada y sus subcarpetas, siguiendo la secuencia.
g. ¿Se permite control de contenidos con movimientos y parpadeo y de eventos temporizados?	Se cuenta con contenido con movimiento en videos, los cuales pueden ser controlados a disposición del usuario





Pueblo Bello – Cesar

Ítem Menú Nivel II	Observación y/o Soporte
h. ¿El lenguaje de los títulos, páginas, sección, enlaces, mensajes de error, campos de formularios, es en español claro y comprensible (siguiendo la guía de lenguaje claro del DAFP, en el caso de las entidades públicas, disponible en: https://www.portaltributariodecolo mbia.co m/wp-	El lenguaje evidenciado en página web es claro, comprensible y en español.
content/uploads/2015/07/portaltrib utariod ecolombia_guia-de- lenguaje-claro-para- servidores- publicos.pdf)?	
i. ¿Los documentos (Word, Excel, PDF, PowerPoint, etc.) cumplen con los criterios de accesibilidad establecidos en el Anexo 1 de la Resolución 1519 de 2020 para ser consultados fácilmente por cualquier persona?	El portal web del Instituto Agrícola de Pueblo Bello, estructura de manera organizada sus botones los cuales dan el acceso a los documentos publicados y los mismos son de fácil acceso y consulta.

El Instituto Agrícola de Pueblo Bello sigue trabajando continuamente para mantener y mejorar los requisitos relacionados con la accesibilidad y la transparencia, asegurando así un acceso equitativo a la información para todos los ciudadanos.

MARCELA NAVAS ROCHA Rectora